



reisebuch.de E-Book

Rolf Goetz

Bodensee

aktiv genießen



Sehenswürdigkeiten

1 Imperia

2 Konzil

3 Münster

4 Römisches Kastell

5 Städtische Wessenberg Galerie

6 Rosengartenmuseum

7 Sea-Life-Center

8 Archäologisches Landesmuseum

9 Strandbad Hörnle / Bodensee-
Therme

Restaurants & Cafés

10 Konzil-Gaststätten

11 Hafenmeisterei

12 Seerhein

13 Staader Fährhaus

14 Aran

15 Kaffeehaus Krone

16 Voglhaus

Hotels

17 Steigenberger Inselhotel

18 Villa Barleben am See

19 Riva

20 Hotel Barbarossa

Das Beste im Überblick

- Kurtisane Imperia an der Hafeneinfahrt
- Münster Unserer Lieben Frau
- Florale Pracht auf der Insel Mainau

Stadtrundgang

Wer mit dem Schiff in den Konstanzer Hafen einfährt, wird zunächst von der **Imperia** empfangen. An das freizügig geöffnete Kleid mussten sich etliche Konstanzer erst gewöhnen. Heute ist die 1993 von Peter Lenk geschaffene neun Meter hohe Betonskulptur auf dem Sockel des alten Leuchtturms das **Wahrzeichen der Bodenseestadt**. Satirisch wird an das Konstanzer Konzil erinnert, als zum Vergnügen der angereisten Gäste und Teilnehmer hunderte

von Kurtisanen ihrer Arbeit nachgingen. Lenks spärlich bekleidete Imperia hält auf ihrer linken Handfläche den Papst, auf der rechten den Kaiser.

Am Hafen ist das riesige **Konzilgebäude** (1388–1391) nicht zu übersehen. In dem ursprünglich als Kaufhaus und Lagerkontor errichteten Bau tagten 1417 die Kardinäle und wählten aus ihrer Mitte Martin V. zum neuen Papst (siehe Thema). Das Konzilgebäude wird heute für Tagungen genutzt, im Parterre gibt es ein beliebtes Restaurant mit großer Seeterrasse.